

nacional, Ruescas no duda a la hora de designar las zonas con más afición. "Por supuesto, La Mancha, con Ciudad Real, Albacete, Toledo -muchísima-, y también existe mucha en Castilla y León. Son las dos zonas más importantes y las más adecuadas para la competición de liebre viva".

Aunque no se trata de una especialidad mayoritaria, las carreras de galgos atraen a mucha gente. "En la última carrera que se celebró en La Gineta había bastante expectación, a pesar del mal día que hizo", explica.

Distancias y cantidades

Las carreras de galgos con liebre mecánica se cubren atendiendo a dos distancias, los 500 y los 800 metros. La primera es la modalidad reina, y la segunda la que precisa de más aguante por parte del perro. En cuanto a los precios, varían bastante en función de la edad, la calidad, etc. Miguel Ruescas confiesa que recientemente le ofrecieron 1.500.000 pesetas por un galgo que había quedado tercero en el Campeonato de España, aunque las cantidades varían notablemente, pudiéndose pagar entre las 100.000 y las 600.000 pesetas. Estas oscilaciones se deben a que, según el experto, "si el galgo es bueno se acude a los campeonatos nacionales, y si es regular se destina a lugares donde no hay mucha competitividad". También hay que tener en cuenta que un perro puede competir a un nivel alto durante dos años, aunque con alguna excepción en que puede durar alguno más.

La sociedad albacetense ha sido, durante dos años consecutivos, campeona de Castilla-La Mancha, así como de Castilla y León y de España con el perro Ronaldo, en la categoría de 500 metros, mientras en 800 metros también ha obtenido una tercera posición.

En cuanto al canódromo de La Gineta, Ruescas señala decididamente: "Tiene unas condiciones buenísimas, y aunque lo queremos mejorar creo que se trata del mejor canó-

La Sociedad Galguera de San Juan es la única en la provincia que organiza carreras con liebre mecánica, y cuenta con unos 35 socios, algunos procedentes de diversas provincias españolas. Ya ha conseguido dos victorias en el Campeonato de España, y otras tantas en el de Castilla-La Mancha y en el de Castilla y León

